

„Noch 'ne Kneipe, lasset uns sumpfen!“, plakatierten die Sumpfblume-Gründer anno 1979.

Damals war die Sumpfblume in der Deisterstraße beim ehemaligen Güterbahnhof/Ecke Tunnelstraße. Das Sumpfblume-Info wurde noch von Hand gemalt, wie unser Retro-Titelbild aus dem Jahr 1984 beweist.

Seit 25 Jahren gibt es die Freunde der Sumpfblume e. V., unseren Trägerverein, der viele Veranstaltungen und Anschaffungen finanziert. Und fast so lange ist die Sumpfblume an der Weser. Viele Gründe zum Feiern! Lasset uns gemeinsam in Erinnerungen schwelgen! In der Sumpfblume-Jubiläumswoche vom 12. bis 19. Oktober gibt's Leckereien und Getränke im Stil der Achtzigerjahre, eine Fotodokumentation über die Sumpfblume, und Die Happy und Luxuslärm treten auf. Zwei Gruppen, die sich von ihrem ersten Auftritt bei uns als Newcomer bis heute zu angesagten Gigs entwickelt haben.

Viel Freude beim Schmökern im Jubiläumsheft und „lasset uns sumpfen“!

„Lasset uns sumpfen!“

Die Sumpfblume hat 35. Geburtstag

Das Café öffnet:
Montag bis Samstag
ab 18:00 Uhr.
Sonntag ab 10:00 Uhr.

Sa. 18. Oktober:
Sumpfblume geschlossen

	Esperanto	Amnesty International	Attac	Fibromyalgie	Die Piraten	Energieforum Weserbergland
Seit wann trefft ihr euch?	14.10.1996	Seit ca. 10 Jahren	16.02.2012	Seit ca. 3 Jahren	01.06.2009	Die Gruppe löst sich gerade auf
Wie oft trefft ihr euch im Sumpf?	jeden 2., 4. und falls vorhanden 5. Mittwoch im Monat	alle 14 Tage dienstags	jeder 1. und 3. Donnerstag im Monat	1x im Monat mittwochs	Jeden Donnerstag	
Wie viele Mitglieder kommen zu den Treffen?	ca. 7-10 Mitglieder	10 Mitglieder	zwischen 4 und 6 Mitglieder	15 Mitglieder	ca. 6 – 10 Mitglieder	
Warum trefft ihr euch bei uns?	zentraler Treffpunkt in Hameln, Möglichkeit sich im Café zu stärken und zu erfrischen	nette Atmosphäre, Hoffnung, dass durch Außenwirkung neue Mitsstreiter hinzukommen	Sumpfblume ist das herausragende Szene lokal in Hameln	Sumpfe ist einfach Kult, hoher Bekanntheitsgrad, zentrale Lage, gute Küche, angenehme Atmosphäre	fast alle wissen wo der Sumpf ist, außerdem wollten wir einen Treffpunkt an dem sich jeder willkommen und wohl fühlt	

Initiativen in der Sumpfblume

Weitere Gruppen: Anti Atom Plenum, Liegeradfahrer, Women in Voice, IVHBK, Cantanti Dilettanti, CroCo's